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Abstract (en)
The supporting box, made from a pliable material such as water-resistant cardboard, plastic or synthetic material, consists of a rear surface with
holes (20) for the reinforcing rods (44), side walls and a front surface formed by inward-folding flaps (6, 7). The rear wall of the box has a central
lengthwise fold (15) forming a ridge between the side walls and having recesses (22) linking the holes (20). A wire inside the fold makes it easier to
cut along the ridge to remove the sections of the box after use.

Abstract (fr)
Caisson de boîte d'attente pour la mise en place d'armatures de liaison (45) entre deux parties d'ouvrage en béton, réalisé par le pliage d'une feuille
(1) d'un matériau pliable, et comprenant : une face arrière percée d'ouvertures (20) de passage des armatures de liaison (45), destinée à venir au
contact avec le béton ; une face avant comportant deux volets (6,7) rabattus l'un en direction de l'autre ; deux faces latérales (4,5) reliant les faces
avant et arrière, caractérisé en ce que la face arrière présente un repli (15) orienté vers l'intérieur du caisson, ledit repli (15) présentant une arête
(14) qui est localisée au niveau de la face avant, entre les volets (6,7) de cette dernière. <IMAGE>
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